



Entrevista / Carlos Puente (Coordinador Diputados - PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “En conclusión, a lo que llegamos el día de hoy fue en sostener una reunión con la comisión por parte del Ejecutivo para ver qué es lo que ellos tienen, dentro de esos temas hay muchas cosas. Y lo más importante, hoy no hay una redacción, no hay una iniciativa de ley sobre la cual podamos siquiera pronunciarnos porque son muchos temas muy amplios, por ejemplo, los plurinominales, la composición de las Cámaras, el costo de las elecciones yendo desde el financiamiento operativo de órganos electorales nacionales, estatales, como el propio financiamiento a los partidos políticos. Entonces, iremos a escuchar qué es lo que tiene la comisión y ver cuál es la visión que ellos tienen y creo que después de eso, pues sí tendría que venir cuál sería la propuesta de redacción para que pudiéramos nosotros empezar a tener un análisis más puntual y poder ir fijando en qué temas podríamos coincidir, en cuáles no y en cuáles podríamos avanzar y poder construir algo en unidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1NwNX--WRMBnYSzG3UjKRq32XKMxdm02b/view?usp=sharing>